

FAQ BADAN KEBIJAKAN FISKAL

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
1	Apa bagian-bagian yang ada di Sekretariat BKF ?	1. Bagian Organisasi dan Kepegawaian 2. Bagian Perencanaan dan Keuangan 3. Bagian Data dan Informasi 4. Bagian Umum	Struktur Organisasi
2	Apa Fungsi BKF ?	Dalam melaksanakan tugas tersebut, BKF mempunyai fungsi : 1. Penyusunan kebijakan teknis, rencana, dan program analisis di bidang kebijakan fiskal; 2. Pelaksanaan analisis dan pemberian rekomendasi di bidang kebijakan fiskal; 3. Pemantauan, evaluasi, dan pelaporan pelaksanaan analisis di bidang kebijakan fiskal; 4. Pelaksanaan administrasi BKF.	fungsi BKF, BKF
3	Apa Fungsi Utama Pusat Kebijakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (PKAPBN) di BKF ?	Dalam melaksanakan tugas, Pusat Kebijakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara berfungsi : a. Merumuskan kebijakan APBN dalam rangka penyusunan Nota Keuangan dan RAPBN, Laporan Semester I dan Prognosa Semester II pelaksanaan APBN, RAPBN Perubahan, bahan Pidato dan Lampiran Pidato Presiden, Jawaban Pemerintah atas pertanyaan DPR dan DPD, jawaban pertanyaan dan bahan konsultasi dengan Lembaga Internasional dan Regional. b. Menganalisa dampak APBN terhadap sektor riil, moneter, dan neraca pembayaran operasi keuangan pemerintah. c. Menganalisa, perumusan proyeksi dan rekomendasi kebijakan di bidang pendapatan dan belanja negara jangka pendek dan jangka panjang untuk mendukung kesinambungan fiskal. d. Menganalisa dan proyeksi arus kas pelaksanaan APBN. e. Mengevaluasi sasaran dan realisasi pendapatan dan belanja negara. f. Menyusun data konsolidasi APBN. g. Memperhitungkan dan penetapan total kumulatif defisit APBD untuk menetapkan besaran konsolidasi defisit APBN.	PKAPBN,

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
4	Apa Fungsi Utama Pusat Kebijakan Ekonomi Makro (PKEM) di BKF ?	<p>Dalam melaksanakan tugas, Pusat Kebijakan Ekonomi Makro berfungsi :</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Memantau dini dan Menganalisa perkembangan ekonomi yang memiliki potensi dampak terhadap APBN dan perekonomian nasional. b. Merumuskan pokok-pokok kebijakan fiskal dan kerangka ekonomi makro. c. Menyusun proyeksi asumsi dasar ekonomi makro sebagai dasar perhitungan Nota Keuangan dan RAPBN. d. Menyusun bahan Nota Keuangan dan RAPBN, Laporan Semester I dan Prognosa Semester II pelaksanaan APBN, RAPBN Perubahan, bahan Pidato dan Lampiran Pidato Presiden, Jawaban Pemerintah atas pertanyaan DPR dan DPD, jawaban pertanyaan dan bahan konsultasi dengan Lembaga Internasional dan Regional di bidang ekonomi makro. e. Menganalisa sektor riil, fiskal, moneter dan lembaga keuangan. f. Menyusun rancangan Keputusan Menteri Keuangan tentang penetapan nilai tukar sebagai dasar perhitungan pajak dan bea masuk atas barang dan jasa. g. Menyiapkan bahan koordinasi penetapan sasaran, pemantauan dan pengendalian inflasi, hubungan investor dan stabilisasi sektor keuangan. h. Mengembangkan model analisis ekonomi makro. i. Mengembangkan aplikasi dan pengelolaan basis data ekonomi makro. j. Merencanakan program pengkajian, diseminasi dan publikasi hasil kajian. 	PKEM,
5	Apa Fungsi Utama Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multilateral (PKPPIM) di BKF ?	<p>Dalam melaksanakan tugas, Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multilateral berfungsi :</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan dan pemantauan pengelolaan pendanaan dan pembiayaan perubahan iklim. b. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan dan pemantauan kerja sama forum perubahan iklim. c. Memantau terhadap sumber-sumber pendanaan potensial yang akan diterima Pemerintah Indonesia yang terkait perubahan iklim. d. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan dan pemantauan dengan forum G20. e. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan dan pemantauan kerjasama ekonomi dan keuangan dengan lembaga keuangan multilateral. 	PKPPIM

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
		<p>f. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan dan pemantauan kerjasama pada forum Organization for Economic Cooperation and Development (OECD), United Nations for Development programme (UNDP), Economic and Social Commission for Asia and Pacific (ESCAP), World Summit for Sustainable and Development (WSSD), United Nations Conference on Trade and Development (UNCTAD), United Nations Framework Convention on Climate Change (UNFCCC), dan forum multilateral lainnya.</p> <p>g. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan dan pemantauan yang berkaitan dengan status keanggotaan dan penyertaan modal Pemerintah Indonesia pada organisasi-organisasi internasional.</p> <p>h. Melaksanakan pengkajian atas usulan kebijakan serta dampak kebijakan pendanaan, pembiayaan dan kerja sama yang terkait perubahan iklim, G20, lembaga keuangan multilateral, OECD dan forum multilateral lainnya.</p>	
6	Apa Fungsi Utama Pusat Kebijakan Pendapatan Negara (PKPN) ?	<p>Dalam melaksanakan tugas, Pusat Kebijakan Pendapatan Negara berfungsi :</p> <p>a. Merumuskan rekomendasi kebijakan pajak, kepabeanan, cukai, dan Penerimaan Negara Bukan Pajak.</p> <p>b. Menganalisa usulan kebijakan pajak, kepabeanan, cukai, dan Penerimaan Negara Bukan Pajak.</p> <p>c. Mengevaluasi atas pelaksanaan kebijakan pajak, kepabeanan, cukai, dan Penerimaan Negara Bukan Pajak.</p> <p>d. Melaksanakan kesekretariatan Tim Tarif.</p>	PKPN,
7	Apa Fungsi Utama Pusat Kebijakan Reginal dan Bilateral (PKRB) di BKF ?	<p>Dalam melaksanakan tugas, Pusat Kebijakan Regional dan Bilateral berfungsi :</p> <p>a. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, dan pelaksanaan kerja sama ekonomi dan keuangan dalam kerangka ASEAN dan integrasi ekonomi ASEAN.</p> <p>b. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, dan pelaksanaan kerja sama ekonomi dan keuangan dalam kerangka APEC dan forum-forum Asia-Europe Meeting (ASEM), ASEAN+3, East Asian Summit (EAS), Mitra ASEAN, dan bilateral.</p> <p>c. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis,</p>	PKRB

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
		<p>evaluasi, pelaksanaan, dan pemantauan negosiasi (offer-request) di bidang sektor jasa keuangan APEC, ASEAN, Mitra ASEAN, dan bilateral.</p> <p>d. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, dan pelaksanaan kerja sama bilateral ekonomi dan keuangan dengan lembaga dan organisasi internasional non pemerintah.</p> <p>e. Merumuskan rekomendasi kebijakan, koordinasi, pemantauan, dan evaluasi dalam rangka pelaksanaan kerja sama teknik luar negeri.</p> <p>f. Melaksanakan koordinasi di lingkungan Kementerian Keuangan dalam kerangka kerja sama ekonomi dan keuangan bilateral.</p> <p>g. Merumuskan rekomendasi kebijakan, analisis, dan evaluasi dalam rangka kerja sama pemantauan (surveillance) ekonomi dan keuangan regional.</p> <p>h. Memantau dan mengevaluasi dalam rangka transparansi ekonomi dan keuangan regional dan bilateral dan dukungan teknis.</p>	
8	<p>Apa Fungsi Utama Pusat Pengelolaan Risiko Fiskal (PPRF) di BKF ?</p>	<p>Dalam melaksanakan tugas, Pusat Pengelolaan Risiko Fiskal berfungsi : a. Merumuskan rekomendasi kebijakan pengelolaan risiko fiskal dan kelayakan pemberian dukungan pemerintah, serta penyiapan bahan negosiasi dan perjanjian kerja sama. b. Menganalisis dan mengevaluasi pengelolaan risiko ekonomi, keuangan dan sosial, risiko BUMN dan risiko dukungan pemerintah. c. Menganalisis dan mengevaluasi pengelolaan risiko fiskal terhadap pelaksanaan Public Service Obligation, penyertaan modal negara, restrukturisasi dan privatisasi BUMN. d. Menganalisis dan mengevaluasi terhadap kelayakan permintaan dukungan pemerintah atas pelaksanaan kerja sama penyediaan infrastruktur. e. Menyusun bahan Nota Keuangan dan RAPBN, Laporan Semester I dan Prognosa Semester II pelaksanaan APBN, RAPBN Perubahan, bahan Pidato dan Lampiran Pidato Presiden, Jawaban Pemerintah atas pertanyaan DPR dan DPD, jawaban pertanyaan dan bahan konsultasi dengan Lembaga Internasional dan Regional di bidang pengelolaan risiko fiskal. f. Menyiapkan bahan, penelaahan dan penyusunan rancangan peraturan di bidang pengelolaan risiko fiskal.</p>	PPRF

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
9	Apa pusat-pusat yang ada di BKF ?	BKF terdiri dari : 1. Sekretariat BKF 2. Pusat Kebijakan Pendapatan Negara (PKPN) 3. Pusat Kebijakan Anggaran Pendapatan Negara (PKAPBN) 4. Pusat Kebijakan Ekonomi Makro (PKEM) 5. Pusat Pengelolaan Risiko Fiskal (PPRF) 6. Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multinasional (PKPPIM) 7. Pusat Kebijakan Regional dan Bilateral (PKRB)	Struktur Organisasi
10	Apa Tugas BKF ?	BKF mempunyai tugas melaksanakan analisis di bidang kebijakan fiskal.	analisis fiskal
11	Apa Tugas Utama Pusat Kebijakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (PKAPBN) di BKF ?	Pusat Kebijakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara mempunyai tugas melaksanakan perumusan kebijakan APBN dalam rangka penyusunan Nota Keuangan dan RAPBN serta menganalisa, merumuskan rekomendasi, dan mengevaluasi kebijakan APBN.	PKAPBN
12	Apa Tugas Utama Pusat Kebijakan Ekonomi Makro (PKEM) di BKF ?	Pusat Kebijakan Ekonomi Makro mempunyai tugas melaksanakan pemantauan dini perkembangan ekonomi makro, analisis kebijakan dan perumusan rekomendasi kebijakan ekonomi makro.	PKEM
13	Apa Tugas Utama Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multilateral (PKPPIM) di BKF?	Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multilateral mempunyai tugas melaksanakan perumusan kebijakan, analisis, evaluasi, pengkajian, koordinasi, kerja sama, pemantauan pendanaan dan pembiayaan perubahan iklim, dan kerja sama ekonomi dan keuangan G20 dan forum multilateral lainnya, serta penyertaan modal Pemerintah Indonesia pada organisasi-organisasi internasional.	PKPPIM
14	Apa Tugas Utama Pusat Kebijakan Pendapatan Negara (PKPN) ?	Pusat Kebijakan Pendapatan Negara mempunyai tugas merumuskan merekomendasi, menganalisis, dan mengevaluasi kebijakan di bidang pendapatan negara.	PKPN

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
15	Apa Tugas Utama Pusat Kebijakan Regional dan Bilateral (PKRB) di BKF ?	Pusat Kebijakan Regional dan Bilateral mempunyai tugas melaksanakan perumusan rekomendasi kebijakan, analisis, evaluasi, koordinasi, pelaksanaan, dan pemantauan kerja sama Assosiation of South East Asian Nations (ASEAN), Asia-Pacific Economic Cooperation (APEC), forum-forum regional, bilateral, dan kerja sama teknik luar negeri.	PKRB
16	Apa Tugas Utama Pusat Pengelolaan Risiko Fiskal (PPRF) di BKF ?	Pusat Pengelolaan Risiko Fiskal mempunyai tugas melaksanakan analisis, perumusan rekomendasi, dan evaluasi pengelolaan risiko ekonomi, keuangan, sosial, BUMN, dan dukungan pemerintah.	PPRF
17	Apa Visi dan Misi BKF ?	<p>Visi BKF adalah untuk menjadi unit terpercaya dalam perumusan kebijakan fiskal yang antisipatif dan responsif.</p> <p>Misi BKF adalah:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyajikan informasi dan pemantauan ekonomi dan sektor keuangan yang terkini. 2. Mewujudkan rumusan kebijakan pendapatan negara, APBN, serta ekonomi makro yang dipercaya dengan dukungan hasil kajian (research based policy). 3. Mewujudkan pengelolaan risiko fiskal yang pasti dan terukur. 4. Mewujudkan pelaksanaan kerjasama ekonomi dan keuangan internasional yang memberikan manfaat bagi kebijakan fiskal dan perekonomian. 5. Mewujudkan SDM yang profesional melalui peningkatan kompetensi dan disiplin pegawai. 6. Memutakhirkan instrumen kebijakan yang terkini dan aplikatif. 	Visi, Misi
18	Bidang-bidang apa saja yang ada di PKAPBN ?	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bidang Kebijakan Penerimaan Perpajakan 2. Bidang Kebijakan Penerimaan Negara Bukan Pajak 3. Bidang Kebijakan Belanja Pusat 4. Bidang Kebijakan Subsidi 5. Bidang Kebijakan Transfer ke Daerah 6. Kelompok Fungsional PKAPBN 	PKAPBN,
19	Bidang-bidang apa saja yang ada di PKEM ?	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bidang Pemantauan dan Perkembangan Ekonomi Makro 2. Bidang Analisis Sektor Riil 3. Bidang Analisis Fiskal 4. Bidang Analisis Moneter dan Lembaga Keuangan 5. Bidang Data Ekonomi Makro dan Administrasi Pengkajian 	PKEM

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
		6. Kelompok Fungsional PKEM	
20	Bidang-bidang apa saja yang ada di PKPN ?	1. Bidang Kebijakan Pajak dan PNBP I 2. Bidang Kebijakan Pajak dan PNBP II 3. Bidang Kebijakan Kepabeanaan dan Cukai I 4. Bidang Kebijakan Kepabeanaan dan Cukai II 5. Bidang Evaluasi Kebijakan Pendapatan Negara 6. Kelompok Fungsional PKPN	PKPN,
21	Bidang-bidang apa saja yang ada di PKPPIM ?	1. Bidang Perubahan Iklim I 2. Bidang Perubahan Iklim II 3. Bidang Forum G20 4. Bidang Forum Multilateral 5. Kelompok Fungsional PKPPIM	PKPPIM
22	Bidang-bidang apa saja yang ada di PKRB ?	1. Bidang ASEAN 2. Bidang Interregional 3. Bidang Bilateral 4. Bidang Evaluasi Kebijakan Regional dan Bilateral 5. Kelompok Fungsional PKRB	PKRB,
23	Bidang-bidang apa saja yang ada di PPRF ?	1. Bidang Rekomendasi Pengelolaan Risiko Fiskal 2. Bidang Analisis Risiko Ekonomi, Keuangan dan Sosial 3. Bidang Analisa Risiko BUMN 4. Bidang Analisa Risiko Dukungan Pemerintah 5. Bidang Peraturan Pengelolaan Risiko Fiskal 6. Kelompok Fungsional PPRF	PPRF
24	Dimana alamat kantor Kepala Badan Kebijakan Fiskal? dan berapa nomor telepon kantornya?	Gedung "B" (Gedung R.M. Notohamiprodjo) Lt. 3 Jl. Dr. Wahidin Raya No. 1 Telp. (021) 3441484 (021) 344.9230 ext. 7030/31 Fax. (021) 384.8049	
25	Dimana alamat kantor Kepala Pusat Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara(PKAPBN),BKF?	Gedung B (Gedung R.M. Notohamiprodjo) lantai 3 Jl. Dr. Wahidin Raya No. 1 Telp. 3441448 intern. 7100 Fax. 3450007	

No.	Pertanyaan	Jawaban	Tags
26	Dimana alamat kantor Kepala Pusat Kebijakan Ekonomi dan Makro(PKEM),BKF?	Gedung "B" (Gedung R.M. Notohamiprodjo) Lantai 8 Jl. Dr. Wahidin Raya No. 1 Telp. (021) 3441463 atau (021) 3449230 ext. 7271 Fax. (021) 3810181	
27	Dimana alamat kantor Kepala Pusat Kebijakan Pendapatan Negara(PKPN),BKF?	Gedung B (Gedung R.M. Notohamiprodjo) lantai 6 Jl. Dr. Wahidin Raya No. 1 Telp/Fax. 3840151 intern. 7140	
28	Dimana alamat kantor Kepala Pusat Pengelolaan Risiko Fiskal(PPRF),BKF?	Gedung Bapepam Lantai 4 Jl. Dr. Wahidin Raya Telp. 3846725 intern . 7063 Fax. 3452571	
29	Dimana alamat kantor Pusat Kebijakan Pembiayaan Perubahan Iklim dan Multilateral(PKPPIM),BKF?	Gedung A (Radius Prawiro) Lt. 6 Jl. Dr. Wahidin Raya No. 1 Telp (021) 34831678 fax (021) 34831677	
30	Dimana alamat kantor Pusat Kebijakan Regional dan Bilateral(PKRB),BKF?	Gedung B (Gedung R.M. Notohamiprodjo) lantai 7 Jl. Dr. Wahidin Raya Telp. (021) 3451128 intern 7200 Fax. (021) 3451205	
31	Dimana alamat kantor Sekretaris Badan Kebijakan Fiskal (BKF)? Berapa nomor telepon dan faximle kantornya?	Gedung B (Gedung R.M. Notohamiprodjo) Lantai 3 Jl. Dr. Wahidin Raya No. 1 Telp. (021) 3812203 atau (021) 3449230 ext. 7033/45 Fax. (021) 3812763	
32	Kapan BKF dibentuk ?	BKF dibentuk pada tahun 2006 sesuai dengan Keputusan Presiden Nomor 66 Tahun 2006 sejalan dengan adanya reorganisasi di Departemen Keuangan.	Keppres 66 Tahun 2006